
Bericht des Vorstandes der Abteilung Tennis 2024  
 
Liebe Mitglieder der Abteilung Tennis,  
 
im Namen des Vorstandes möchte ich über das abgelaufene Tennisjahr 2024 berichten.  

Da wir Ende des Jahres 2023 den Fördermittelbescheid in den Händen halten konnten für unser großes 
Platzprojekt Sanierung 3 und 4, begannen wir im Januar 2024 mit den ersten Absprachen der Firma Barthel. 
Zudem erfolgte auch die finale Beauftragung für die Umsetzung der Maßnahme. Anfang März begannen wir 
dann mit der Abarbeitung unserer Eigenleistungen. Mit viel Engagement mehrerer Mitglieder wurde die alte 
Platzanlage zurückgebaut, Zäune zum fallen gebracht, Netzpfosten aus dem Boden gehoben und vieles mehr. 
Ab Mitte April begann dann die Firma Barthel mit der Umsetzung des Projektes. Wir als Abteilung waren 
insbesondere bei der Bauüberwachung gefordert und mussten bei der Ausführung noch einige 
Entscheidungen vor Ort treffen. Ende Mai erfolgte dann bei regnerischem Wetter die Abnahme der Plätze. 
Nach einer gewissen Ruhezeit und etwas Pflege wurden dann Mitte Juni die Plätze zum Spielen freigegeben. 
Die feierliche Eröffnung erfolgte dann am 15. August 2024, auch im Beisein des Präsidiums des 
Gesamtvereins, der Firma Barthel und zahlreichen Mitgliedern.  

Zudem haben wir im Frühjahr in gewohnter Weise mit den Arbeitseinsätzen unsere Anlage für die 
Sommersaison hergerichtet. Die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze erfolgte wieder durch die Firma Frank 
Reibig aus Dresden Cossebaude mit 6 Plätzen; Platz 3 + 4 durch eigene Mitglieder zuzüglich der normalen 
Arbeitseinsätze im Frühjahr; Die Leitung der Arbeitseinsätze erfolgte durch Ralf Kollmann und Marcus Rietig. 
Die Winterfestmachung erfolgte im Oktober.  

Einen offiziellen Platzmeister gab es in 2024 nicht; hier sieht es für 2025 eindeutig besser aus. Klaus Kollmann 
wird zum 01. März 2025 das Amt übernehmen.  

Positiv wirkten sich auch weiterhin die vergebenen Platzpatenschaften aus. Die Plätze wurden durch 
Mannschaften betreut und selbstständig vor und nach dem Training in Schuss gehalten. Die Qualität der 
Plätze hatte sich dadurch erhöht.  

Ab Ende April wurde die Anlage dann für den Spielbetrieb freigegeben. Ab Ende April/Anfang Mai fanden 
dann die Punktspiele unserer Mannschaften im Kinder-, Jugend- und Erwachsenenbereich statt. Anfang 
August richteten wir wieder unser LK- Turnier mit dem ATV Tennis Cup aus. Erneut als Damen- und 
Herrenfeld. Zudem fand im Spätsommer eine weitere Auflage des ATV-Mixed-Summer Turnieres statt.  

Auf den sportlichen Bereich wird unser Sportwart in seinen Bericht dann ausführlich eingehen.  

Die Tennisschule TAM führte gemäß ihres Vertrages das Kinder- und Jugendtraining für unsere Kinder auf der 
Anlage durch. Für die Arbeit möchten wir uns als Vorstand bedanken. Dennoch bleibt festzuhalten, dass die 
Zusammenarbeit weiterhin sehr genau betrachtet werden muss. Der Sportwart/Jugendwart werden in ihren 
Berichten dazu Ausführungen machen.  

Eigentlich sollten in 2024 die Landessportspiele auf unserer Anlage in Zusammenarbeit mit dem STV und dem 
LSB stattfinden. Leider mussten wir aus personellen Gründen unsere Teilnahme zurückziehen.  

Mit Blick auf unsere Finanzen können wir feststellen, dass wir erfolgreich gewirtschaftet haben. Die Abteilung 
ist finanziell sehr stabil. Dazu werden im Finanzbericht genauere Ausführungen erfolgen. Unsere Abteilung 
hatte zum Ende des Jahres ca. 160 Mitglieder. Mit Blickpunkt auf die nächsten Jahre muss neben der weiteren 
Platzinstandhaltung und -sanierung sowie Gestaltung des Umfeldes der Anlage, die Gewinnung von neuen 
Mitgliedern stehen. Um unser Fundament zu bewahren und zu stärken, muss insbesondere der 
Erwachsenenbereich stärker aufgestellt werden.  

An dieser Stelle möchte ich mich auch für die Zusammenarbeit mit unserem Gesamtverein, unserem 
ehemaligen Präsidenten Kai-Müller-Hegemann, dem neuen Präsidenten Ronny Anders und unserer 
Geschäftsstellenleiterin Karin Wienrich bedanken.  

Ich danke euch für eure Aufmerksamkeit.  
Amtierender Abteilungsleiter Tennis  
Marcus Rietig 


